

La Asociación de Diabéticos de Teruel reclama una mayor implantación de las bombas de infusión continua de insulina

TERUEL, 2 (EUROPA PRESS)

La Asociación de Diabéticos, ADETERUEL, reclama una mayor implantación entre los enfermos de las bombas de infusión continua de insulina. Piden que se difunda este aparato entre los diabéticos ya que les proporciona, a los que pueden llevarla, una mayor calidad de vida.

El secretario de ADETERUEL, Ángel Torres Moliner, explicó que esta bomba de infusión continua de insulina "es una aparato que se implanta con un catéter y que programa, en función de la alimentación y del ejercicio físico, la insulina que un enfermo necesita" y añadió que "hoy en día la llevan tan sólo 3 ó 4 diabéticos de cada 1.000".

Además han recordado que los diabéticos cuando contratan un seguro de vida las primas que abonan se triplican o quintuplican respecto a otras personas. También pide la asociación que se organicen más escuelas-talleres sobre higiene, alimentación y ejercicio físico.

Por último, hacen un llamamiento a todos los diabéticos de la provincia para que se asocien. En estos momentos ADETERUEL cuenta con 120 socios. Según Torres, no saben el número de diabéticos que hay en la provincia porque el Salud no les informa, algo muy fácil, en su opinión, con el listado de quienes toman insulina.

La asociación turolense participará el próximo 12 y 13 de noviembre en Zaragoza en el II Congreso Nacional de la Federación Española de Diabetes con motivo de la celebración el día 14 del Día Mundial de la Diabetes.